EEED Eure Meinung: Vega 56 verkauf, dann RX580
kaufen

Beitrag von ,, schluden”“ vom 15. Dezember 2017, 10:12

Ich wiarde zuriack zu 10.12.6 und warten bis High sierra wieder eine ordentliche
Laftersteuerung vorweist.

Oder alternativ: @Brumbaer hat letztens auch eine tolle Anleitung gepostet um
Gerateeigenschaften zu editieren. Musste auch fir eine VEGA 56 gehen.

hier

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/35005-eure-meinung-vega-56-verkauf-dann-rx580- 1
kaufen/?postID=375904#post375904
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